吾田中学校だより



令和5年7月号

有意義な夏休みになりますように

思い通りの結果にならなかったときに、「やり直したい」とか「1日前に戻りたい」と思ったことはありませんか。多くの場合、1日前に戻ったところで、結果はあまり変わらないのかもしれません。しかし、一か月となると話は変わります。勉強でも、部活動でも、習い事でも、作戦や計画の段階から立て直せば、うまくいく可能性が広がりますし、おそらく結果は変わります。明日から34日間の長い休みです。有意義な時間の使い方を心がけましょう。

1学期を振り返って

改めて「結果は準備次第」と感じました。結果を 左右する期間は、大きく分けると、①準備段階 ② 仕上げ段階 ③当日の3段階あります。

例えば、学習面では、①日々の学習への取組②テスト勉強③定期テスト。部活動では、①日々の練習②練習試合や想定練習③中総体や各種コンクールといった流れを考えてみてください。

①と②が思い通りに進んでいても、③で力が発揮できないこともあります。当然、①と②で不安を抱えたままだと③はうまくいかないと思います。

しっかり準備をして、当日を迎えることの大切さ を様々な場面で経験できた学期だったと思います。

一般的に、結果ではなく、その過程が大切だと言われるのは、そのような準備段階からの地道な努力や心構え、そして日頃の地道な努力や練習の大切さを示しているのだと思います。

今の学びが未来を支えます。限りのある貴重な時間を大切に、試行錯誤しながら、自分自身に適した 学び方を身に付けていってほしいと思います。

感染症対策ありがとうございます

おかげさまで、1学期の間、各種感染症での欠席 者数が二桁になる日がありませんでした。最近、微 増傾向にありますので、県中総体の後半競技を含め 今後が心配ではありますが、無事に終業式を迎えら れたことに感謝申し上げます。夏休み中も、引き続 き、換気、手洗い等の基本的な感染症対策をよろし くお願いいたします。

1年生 校外学習(1年生)

7月6日~7日

「地域を知り、地域に学ぶ」ことを目的に校外学習を行いました。住んでいる日南でありながら、知らなかったことがたくさんありました。郷土の良さを再発見する学習となりました。



2年生 職場体験学習(2年生) 7月6日~7日

3年ぶりに職場体験学習を実施しました。受け入れていただいた職場の方からは、よく働いてくれたと好

評でした。職業への自己意識を 高める機会となりました。





県中学校総合体育大会・吹奏楽コンクール 壮行式

7月12日に壮行式が行われました。どの部も気迫のこもった宣誓と意気込みを感じました。14日からスタートしています。3年生は最後の場となるので「完全燃焼」を期待します。健闘を祈ります。



* 学校の活動はホームページに も掲載しています。ぜひ閲覧 ください。

